



## **Protokoll Crew „Fiasko“-Treffen 15. August 2012 SAD**

**Anwesend:** Christian Kwasny, Mathias Wickles, Seyfi Dikmen, Klaus Möller, Klaus Terbeznik, Stefan Schwarz, Alex Ferstl, Peter Lang, Michael Berns, Alexander Weber

**Gäste:** Natascha Möller, Jennifer Möller

**Beginn:** 19:15 Uhr

### **Vorläufige Tagesordnung**

1. Begrüßung/Eröffnung
2. Tagesordnung
3. Protokoll 01. August 2012
4. KV-Gründung
  - a) Satzung
  - b) Ort und Datum
  - c) Wiki-Seite zur Gründung
5. Werbung (Mathias Wickles)
6. Info-Stammtische
7. Umgehungsstraße
8. GEZ und Kritik an öffentlich-rechtliche
9. Sonstiges/Schließen der Versammlung

### **TOP 1 und 2**

Der Kollege Weber begrüßte die anwesenden Mitglieder und bat um Abstimmung der Tagesordnung.

Die anwesenden Mitglieder beschlossen oben genannte Tagesordnung einstimmig.

### **TOP 3**

Das Protokoll vom 01. August 2012 wurde einstimmig von den anwesenden Mitglieder angenommen.

## **TOP 4**

Es wurde ein kurzer Rückblick auf die Telko-Konferenz genommen und darüber diskutiert. Die Mitglieder die an der Telko teilgenommen haben, befanden diese als gut!

Der Antrag auf Gründung eines Kreisverbandes Schwandorf wurde vom Bezirksvorstandes Oberpfalz der Piratenpartei Deutschlands einstimmig angenommen.

a)

Der Kollege Lang erstellt eine Mustersatzung sowie ein PAD, in diesem die Mitglieder der Piratenpartei aus dem Landkreis Schwandorf Änderungs-/Verbesserungsvorschläge unterbreiten können.

Die Satzung wird im Wiki veröffentlicht.

Die Mustersatzung wird aus den bereits bestehenden Satzungen des KV Hof/Wunsiedel und Aichach-Friedberg zusammengestellt.

b)

Die Ladungsfrist zur Gründung eines Kreisverbandes beträgt 30 Tage, es wurde einstimmig der 22. September 2012 als Datum für die Kreisverbandsgründung beschlossen.

Als Ort für den Kreisverbandsgründung standen zwei Orte zur Diskussion und zwar das Vereinsgelände der „Bavarian Rangers“ in Katzdorf und der „Sperl-Stadel“ in Fronberg.

Über die beiden Veranstaltungsorte wurde von den anwesenden Mitglieder heftig diskutiert.

Es wurde daraufhin eine Ortsbegehung bezüglich des „Sperl-Stadels“ in Fronberg beschlossen.

Bevor sich die anwesenden Mitglieder zu Ortsbegehung in den „Sperl-Stadel“ aufmachen wird noch die restliche Tagesordnung besprochen.

c)

Der Kollege Ferstl wird den Kollegen Phil bitten eine Wiki-Seite zur Gründung des Kreisverbandes zu erstellen.

Der Kollege Ferstl wird hier ein PAD betreffend der KV-Gründung mit Vorschlägen für Ämterübernahme etc. erstellt.

## **TOP 5**

Der Kollege Weber stellte kurz den vom Kollegen Wickles erstellten Werbemittelleinsatz für die Piraten Schwandorf vor, da der Kollege Wickles die Sitzung frühzeitig verlassen musste.

Der vom Kollegen Wickles erarbeitete Werbemittelleinsatz wurde von den anwesenden Mitglieder als sehr gut empfunden muss allerdings überarbeitet werden, da die KV-Gründung bereits ansteht und man sich auf die Werbung der Phase 2 konzentrieren muss!

## **TOP 6, TOP 7 und TOP 8**

Der Kollege Weber stellte den GO-Antrag die TOPS 6, 7 und 8, sofern sich kein früherer Zeitpunkt findet, auf einen Termin nach Kreisverbandsgründung zu verschieben, da wegen der Ortsbegehung zur Behandlung dieser TOPS sich keine Zeit mehr findet.

Dieser GO-Antrag wurde mehrheitlich angenommen.

## **TOP 4**

b)

Nach der Ortsbegehung wurde mehrheitlich beschlossen, dass zur Kreisverbandsgründung das Vereinsgelände der „Bavarian Rangers“ in Katzdorf genommen werden soll, da beim „Sperl-Stadel“ nicht klar war, ob hier nach Gründung noch gegrillt werden kann und die Zeit für organisatorische Fragen (ob der Stadel zu unserem Termin frei ist, Bestuhlung, Beschallung,...) sehr knapp bemessen ist.

Zwecks dem Veranstaltungsort „Bavarian Rangers“ wurde auch bereits im Vorfeld mit dem Kollegen Frey gesprochen und dieser sagte zu, dass es hier keinerlei Probleme geben würde die Gründung und danach noch einen „Piratenabend“ zu veranstalten.

Es gab noch eine Diskussion über das Essen und den weiteren Verlauf des „Piratenabends“ sowie über die Plakatierung für die Kreisverbandsgründung. Dieser Punkt wird allerdings bei der nächsten Crew-Sitzung noch ausführlicher Diskutiert.

## **TOP 9**

Der Kollege Weber regt an zur Kreisverbandsgründung soll eine neue Homepage für den Kreisverband erstellt werden. Es sollte hierfür der Server des Landes bzw. Bezirks verwendet werden. Die Homepage sollte ein ähnliches Aussehen von bestehenden Websites der Piratenpartei erhalten.

Der Kollege Weber regt ebenfalls an, dass diese Aufgabe der Kollege Wickles übernehmen sollte.

Der Kollege Weber bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern und den Gästen für die rege Diskussion und schließt die Sitzung.

Ende: ca. 21:00 Uhr

Für die Richtigkeit des Protokolls

Alexander Weber